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 会 議 録 

 

１ 会議名 

  令和４年度 第１２回頸城区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

(1) 協議事項（公開） 

○活動団体との意見交換から見えてきた地域の課題について 

○頸城区まちづくりフォーラム（兼地域活動支援事業活動報告会）について 

(2) 報告事項（公開） 

○新潟県南部産業団地の現状について 

○頸城区推奨の花の検討会について 

３ 開催日時 

  令和５年２月１５日（水）午後６時３０分から午後７時５０分まで 

４ 開催場所 

  頸城コミュニティプラザ ２階 ２０３会議室 

５ 傍聴人の数 

  1名 

６ 非公開の理由 

  － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：上村閨一（会長）、笠原昇治（副会長）、小川泉、佐藤学、新保哲男、橋本春

美、西巻肇、船木貴幸、望月博、山本誠信、横山一雄（委員１３人中１１人

出席） 

・事務局：頸城区総合事務所岡村所長、本間次長、井部市民生活・福祉グループ長、本

山教育・文化グループ長、総務・地域振興グループ渡辺班長、市川主査 

８ 発言の内容 

【本間次長】 

・会議の開催を宣言 

【上村会長】 

・挨拶 
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【本間次長】 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 

・会議録の確認：新保委員、西巻委員に依頼 

【上村会長】 

次第３ 協議事項「（１）活動団体との意見交換から見えてきた地域の課題につい

て」に入る。事務局に説明願う。 

【渡辺班長】 

・事務局からの説明 

【上村会長】 

何か質問はないか。 

 【新保委員】 

   資料№１－２の②情報発信で、「住みたい、訪れたい」まち頸城区の周知は４月～

７月までの４か月間だけという計画だが何か意図があるのか。 

 【渡辺班長】 

   令和６年度の地域独自の予算に向け、この期間に重点的に周知を行いたいという考

えである。これで終了ではなく、引続き取り組んでいく必要があると考えている。 

 【新保委員】 

   背景は分かった。学校では秋に文化祭などの行事があるので、そのようなところも

活用して情報発信ができたらよいと思う。 

 【渡辺班長】 

   各行事で区民の方にも周知していくこととし、必要であれば資料も修正する。 

 【上村会長】 

令和６年度の予算を９月頃までにまとめる必要があるため、意見交換は７月までに

一区切りつけるということだが、年間を通じて意見交換は継続していくべきだと思っ

ている。 

 【新保委員】 

   文化祭等は地域の方も参加するし、各団体が行う行事でも小さいコーナーを設けて

もらい発表していくのもよいと思う。期間をあまり空けずに上期・下期に１回くらい

ずつ情報発信ができたらいいのではないか。 
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 【渡辺班長】 

   学校関連であれば、資料№１－２の裏面に④学生の欄があり、青少年育成会議と年

間を通じて意見交換し、学生たちにＰＲ出来る機会を相談させていただきながら取組

んでいくということでいかがか。 

 【新保委員】 

   頸城区で各団体が一生懸命活動しているところを委員が知るには、学校や各団体の

行事はいい機会だと思う。一つの意見として参考にしてもらえればと思う。 

 【上村会長】 

   他にないか。 

 【船木委員】 

小中学生との接点をもう少し早い段階で設けた方が良いと思う。新型コロナウイル

スが流行する前は、中学生から瀧本邸の杉の葉清掃を手伝ってもらっていた。他の団

体も人手不足で手が欲しい時など、学校に協力をお願いできる機会もあるのではない

か。 

 【上村会長】 

   これまでの地域協議会で若い世代の皆さんの意見をどう吸い上げるかという課題 

があり、解決策として、子どもの頃に地域と関りを持つことが大事だという話が出て

いた。現在、頸城の祭典などに子どもたちが関わっていることも踏まえ、過日、中学

校の校長、青少年育成会議の会長と意見交換を行い、これからは青少年育成会議を通

じて学校側とコミュケーションを取りながら進めていこうという話になった。 

他にないか。 

   意見がないようであれば（案）を取って、令和５年度はこの計画で進めていきたい

と思うがよいか。 

  ・異議なしの声 

以上で、協議事項「（１）活動団体との意見交換から見えてきた地域の課題について」

を終了する。 

   次に次第２ 協議事項「（２）頸城区まちづくりフォーラム（兼地域活動支援事業

活動報告会）について」入る。事務局に説明願う。 

 【渡辺班長】 

  ・事務局からの説明 
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 【上村会長】 

   何か質問はないか。 

 【新保委員】 

   コロナは納まりつつあるが、今回は人数制限をしないのか。 

 【上村会長】 

   その件については、開催要領を承認してから、事務局に詳細を聞きたいと思う。ま

ず今ほどのフォーラムの説明について意見等はないか。 

ないようなので開催要領のとおり実施したいと思うがよいか。 

  ・異議なしの声 

   次に事務局から提案があった、受付２名、一部の司会１名、二部の司会１名、パネ

ラーを決めていきたい。自薦他選を含め意見はあるか。 

  ・意見なし 

意見がなければ事務局に一任したいがどうか。 

・異議なしの声 

 【渡辺班長】 

  受付は滝本委員と新保委員、一部の司会は佐藤委員、二部の司会は船木委員、パ

ネラーは、なりたい頸城区の４つのテーマから各１名とし②レールパークと③花い

っぱいを実際に事業に取組んでいただく団体から、④外国人は橋本委員、①大池小

池は西巻委員を提案する。 

 【上村会長】 

   今ほどの提案でどうか。 

  ・異議なしの声 

   では、事務局からの提案で決定する。詳細について事務局に説明願う。 

 【渡辺班長】 

   各委員からは、フォーラム開始の概ね３０分前には集合をお願いしたい。人数制

限については県からイベントなどの人数制限を解除する通知がでているので、特に

制限することは考えていない。密になるようであれば、来場者の間隔を広める等の

対応を取りたいと考えている。 

 【山本委員】 

   会場準備の手伝いはいいのか。 
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 【渡辺班長】 

   事務局で行う。 

 【上村会長】 

   この件についてはこれで決定する。 

協議事項(１)で、今後、青少年育成協議会と意見交換を行っていくことになるが他

の４つのテーマと同様に、担当委員を２人決めたいと思うがいかがか。 

・異議なしの声 

私としては橋本委員と佐藤委員にお願いしたいと思う。 

・異議なしの声 

   以上で、協議事項「（２）頸城区まちづくりフォーラム（兼地域活動支援事業活動

報告会）について」を終了する。 

次に、次第４ 報告事項「（１）新潟県南部産業団地の現状について」に入る。事務

局に説明願う。 

 【岡村所長】 

  ・報告事項の説明 

 【上村会長】 

以上で、報告事項「（１）新潟県南部産業団地の現状について」を終了する。 

次に次第４ 報告事項「（２）頸城区推奨の花の検討会について」報告願う。 

 【山本委員】 

  ・頸城区推奨の花の検討会について報告 

 【上村会長】 

   今ほどの報告について意見・質問はあるか。 

 【船木委員】 

   グランドカバーの中に外来種があるが大丈夫か。 

 【市川主査】 

   生態系被害防止外来種も含まれているが、今回は頸城線の植樹帯に植える計画で、

なるべく手がかからないものを植えることにしている。囲まれているところに植える

ので増えすぎることの心配はないと思っている。家庭で植える際には、他の花を侵食

しないように注意が必要である。 
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 【上村会長】 

   以上で、報告事項「（２）頸城区推奨の花の検討会について」を終了する。 

その他に入る。 

 【本間次長】 

  ・次回の地域協議会の日程について提案 

   令和５年３月１７日（金）午後６時３０分から開催 

【上村会長】 

   他にないか。 

・なしの声 

・会議の閉会を宣言 

 

９ 問合せ先 

頸城区総合事務所 総務・地域振興グループ    TEL：025-530-2311（内線 212） 

E-mail：kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

  別添の会議資料も併せて御覧ください。 

file://fs-plum/316頸城区/総務・地域振興G/_23年度/地域協議会/第１３回/kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp

